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II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA  
 

Verbale      

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 18 del mese di Febbraio, nella sala della Giunta si è riunita la 

2^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina Corrado in prima 

convocazione per le ore 15,30 e in seconda convocazione alle ore 15,45. Risulta presieduta dal 

Presidente Corrado Maria Carmosina. 

Ordine del Giorno: PIANO COMUNALE SPIAGGIA (PCS) Convocazione dell’Assessore ing. 

Scalamogna tramite PEC del 16-02-2020 

Le funzioni di segretario vengono espletate dal  Vicepresidente Gerlando Termini, la segretaria 

Petrolo risulta assente. 

La commissione è stata convocata tramite PEC del 16-02-2020 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

1^conv 

ore 15,30  

2^ conv 

ore 15,45   

    

Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente   P   P   

2 GERLANDO TERMINI Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente P P   

4 NASO AGOSTINO Componente A A   

5 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

6 FATELLI ELISA Componente A A   

7 LOMBARDO LORENZO Componente A A/P  ENTRA h 15,47 

8 LO SCHIAVO SERENA Componente A A IRFIDA  

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A P  ENTRA h 16,15 

10 ROSCHETTI ANTONINO Componente A A TUCCI ENTRA h 15,48 

   11 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A CURELLO  

12 POLICARO GIUSEPPE Componente 
A A 

PUGLIESE 
ESCE h 16,17 

RIENTRA  h16,27 

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   

14 COMITO PIETRO Componente A P   

15 LUCIANO STEFANO Componente A P   

16 SORIANO STEFANO Componente A P   

17 SANTORO DOMENICO Componente A A   

18 RUSSO GIUSEPPE Componente A P   

 



Presiede la seduta il Presidente Corrado Maria Carmosina il quale alle ore 15,30  chiama l’appello 

in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Commissari, richiama l’appello alle ore 

15,45 in seconda convocazione e dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

L’Assessore chiede di fare una premessa chiarendo di non aver mai criticato i suoi predecessori,  ma 

di aver esposto nelle sedute precedenti la sua visione dal punto di vista tecnico. Si esprime sul Piano 

Comunale Spiaggia illustrando la cronostoria dal 2014 ad oggi . Dopo la prima conferenza dei 

servizi la pratica è rimasta ferma poiché la Regione ha richiesto una serie di integrazioni.  

Nel 2018 con l’Assessore Franzè, continua l’assessore Scalamogna, la pratica ha ripreso l’iter 

previsto e attraverso il progettista incaricato sono state evase le integrazioni previste e richieste. 

Viene illustrato il Quadro Conoscitivo del Piano Comunale Spiaggia (tavola 9) e sostiene che la 

pratica è pronta per essere portata all’esame della seconda conferenza dei Servizi. Ove la conferenza 

dovesse esprimere parere favorevole il PCS sarebbe pronto per giungere ad una veloce 

approvazione.  

Il Presidente Corrado chiede all’Assessore la disponibilità della cronostoria del PCS da lui redatta. 

Il Commissario Stefano Soriano chiede lumi all’Assessore sulla Concessione relativa alla Marinella. 

L’Assessore risponde facendo vedere le planimetrie ed illustrando le tavole progettuali inerenti il 

PCS.  

L’Assessore spiega a tutti i Commissari presenti le tavole progettuali redatte dallarch. De Panfilis e 

le tavole redatte sul rischio idrogeologico dal geologo Giuseppe Scalamandrè. Si apre un’ampia 

discussione dove ogni Commissario chiede dei chiarimenti sulla progettazione in itinere. Dovranno 

nominare a giorni il nuovo RUP necessario per espletare la pratica in esame. 

Esauriti tutti i chiarimenti a tal proposito il  Presidente della Commissione chiede  all’Assessore di 

procedere quanto prima a risolvere il problema creatosi relativamente all’area BUS Terminal dove è 

stato interdetto il parcheggio in determinate aree dello stesso.  

L’Assessore risponde che si provvederà a ricolmare quanto prima le grandi buche che si sono create 

per consentire a tutti di usufruire dei parcheggi come è stato fino ad ora. 

 



Il Presidente  alle ore 16,35  chiude l’odierna Commissione Consiliare che viene aggiornata come 

da calendario e convocata con PEC. 

            

               Il Presidente                                                                                     Il Segretario  

F.to Maria Carmosina Corrado                                                            F.to Gerlando Termini   


